

安平町を広めよう



遠浅小学校の5、6年生17名が安平町ふるさと教育・学社融合事業の一環として「安平町を広めよう」を実施。9月18日、北海道クラブと5月にオーブンしたばかりのペンションノースゲートインアビラ（遠浅）を見学した、熱心な子ども記者は、「工夫していることはなんですか」と積極的に情報収集を行っていました。

今後は、質問などで得た情報

報をまとめ、安平町ホームページで公開する予定です。

9月22日、せいこドームコンサートを会場に、社会人バンドと早来中吹奏楽部のコンサートが開催されました。

第一部では、苦小牧で活動しているブルーサウンズによる「ザ・昭和」的なサウンドが響き、来場した中高年の青春を呼び起こしていたようです。第二部に登場した早来中吹奏楽部はアニメから演歌、Jポップまでジャンルを広げて演奏。来場者から惜しみなく拍手が送られました。

せいこドームで

3度目の共演

9月22日、せいこドームコンサートを会場に、社会人バンドと早来中吹奏楽部のコンサートが開催されました。

ますますお元気で

9月22日、今年度中に100歳となられる4名の方に内閣総理大臣からの祝状が贈られました。安平町内には100歳を超える方が11名となり、しかも全てが女性です。うち

5名の方が在宅で、お元気に暮らしているとのことです。

戦中、戦後の激動の時代を過ごしてきた皆さんにとって、長生きしてこれたのも家族の皆さんへの支えがあつてこそ。そして、自分の歯でしつかり食べることが健康と長寿の秘訣。いつまでも元気でいてほしいと願っています。



ふれあい体験記　～おいしい講習会編～

9月8日に、NPO法人ココ・カラが開催する「おいしい講習会」のパン講座に参加してきました。

参加するまでは男性の参加者がいるのか気になりましたが、参加割合は女性が多いものの男性の参加者もしっかりといました。

肝心のパン作りは：ロールパンの成型は良かつたもののこれから入りチーズパンは成型方法に一工夫があり悪戦苦闘。しかし、グループの人と相談しながら進むことができ何とか成功。写真のとおり綺麗に焼きあがりました。

食事の後は、パン作りには欠かせない「小麦粉」の勉強を講師を招いて開催。食も会話も弾みました。

作って食べて終わる講習会も良いですが、そこに勉強が加わることでより充実している講習会に思えました♪

